Yann de Prince est Président de Kosc Telecom, le fournisseur de connectivité CaaS (Connectivity as a Service) à destination des opérateurs d'entreprises. Dès l'annonce de sa création, en mars 2016, Kosc Telecom apparaît comme le nouvel acteur chargé de dynamiser le marché et de permettre aux entreprises de bénéficier de la même compétitivité sur ce secteur que les particuliers.

A 48 ans, Yann de Prince est un homme des télécoms, un acteur reconnu du secteur avec déjà à son actif la création de deux réseaux de télécommunication. En 1995, il participe à la création du fournisseur d'accès internet (« *FAI* ») GUÉTALI, le pionnier sur le territoire ultramarin de La Réunion et revendu à SFR en 1998.

En 2000, il créé et développe l'opérateur télécom MOBIUS, actif sur le marché des télécommunications aux entreprises à la Réunion et premier opérateur à proposer en France une offre dégroupée en SDSL sur support LLA (liaison louée analogique M1040).

MOBIUS a été jusqu'à son intégration dans Outremer Télécom en janvier 2014, un acteur de premier plan sur le marché du transport de données pour les entreprises de 10 salariés et plus à la Réunion. Détenant 60% de parts de marché du transport de données BtoB à la Réunion, il a été le premier FAI à proposer une offre ADSL illimitée en 2007 avant de proposer une offre *triple play* sous la marque « IZI ».

De 2010 à 2016, Yann de Prince a été le Président du MEDEF de la Réunion et membre du Conseil Exécutif du MEDEF national de mars 2012 à février 2015 et Président de l'Association Réunionnaise des TIC de La Réunion (ARTIC) de 2008 à 2010.